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STADT BIELEFELD 
- Betriebsausschuss Umweltbetrieb - 

Sitzung 
Nr. 
BUWB/034/2
018 

 

Niederschrift  

über die Sitzung des Betriebsausschusses Umweltbetrieb  

am 02.05.2018 

 

Tagungsort: Rochdale-Raum (Großer Saal, Altes Rathaus)  

Beginn: 17:00 Uhr  
Sitzungspause:   
Ende: 17:25 Uhr  

Anwesend: 
 

CDU 
Herr Thorsten Kirstein   
Frau Carla Steinkröger   
Herr Frank Strothmann   
Herr Werner Thole   

SPD 
Frau Dorothea Brinkmann Stellv. Vorsitzende  
Herr Norbert Gerth   
Herr Ulrich Gödde   
Frau Sarah Kadur   
Frau Anne Catrin Rudolf   

Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Gerd-Peter Grün   
Herr Rainer-Silvester Hahn   

BfB 
Herr Lothar Klemme   

FDP 
Herr Rainer Seifert   

Die Linke 
Herr Matthias Benni Stiesch   

Bürgernähe/Piraten 
Herr Christian Heißenberg   
 
 

Von der Verwaltung: 
Frau Ritschel    Beigeordnete für Umwelt und Klimaschutz 
Frau Stücken-Virnau   UWB, Erste und Kaufm. Betriebsleiterin 
Herr Jücker    UWB, Technischer Betriebsleiter 
Frau Hauptmeier-Knak  UWB, Leiterin Geschäftsbereich Stadtentwässerung 
Herr Eweler    UWB, Leiter Geschäftsbereich Stadtgrün und Friedhöfe 
Frau Wilmes     UWB, Schriftführerin 
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 Vor Eintritt in die Tagesordnung 
  

Vor Eintritt der Sitzung stellt Frau Brinkmann fest, dass die Einladung zur 
Sitzung ordnungsgemäß und fristgerecht erfolgt und der Ausschuss be-
schlussfähig ist. 
 
Auf Vorschlag von Frau Brinkmann fasst der BUWB folgenden 
 

 Beschluss: 
 
Der Tagesordnungspunkt 
 

TOP 10.1 „Anfrage der CDU-Fraktion zur Weser-Lutter-Sanierung“ 
 

wird vorgezogen und als TOP 3.1 beraten. 
 
- einstimmig beschlossen - 

 
 
 

Öffentliche Sitzung: 

 

Zu Punkt 1 Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift über die 
33. Sitzung des Betriebsausschusses des Umweltbetriebes am 
21.03.2018 

  
Es werden keine Einwände erhoben. 

  
Beschluss: 
 
Die Niederschrift wird nach Form und Inhalt genehmigt. 
 
- einstimmig beschlossen - 

 
 

Zu Punkt 2 Mitteilungen 
  

Frau Brinkmann verweist auf die schriftliche Mitteilung „Zusammenarbeit 
mit der Feuerwehr bei Katastropheneinsätzen“.  
 
Frau Ritschel teilt mit, dass der Sturm Friederike zum Anlass genommen 
worden sei, Revue passieren zu lassen, wie die Zusammenarbeit zwi-
schen der Feuerwehr und dem UWB funktioniert habe. Insgesamt sei sie 
gut gelaufen, im Detail gebe es aber immer Verbesserungsmöglichkeiten. 
In diesem Zusammenhang seien die aktuellen Vereinbarungen getroffen 
worden. 

  
Beschluss: 
 
- Der Ausschuss nimmt Kenntnis. - 
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Zu Punkt 3 Anfragen 
 

Zu Punkt 3.1 Anfrage der CDU-Fraktion zur Weser-Lutter-Sanierung 
  

Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 6521/2014-2020 

  
Frau Brinkmann verweist auf die schriftliche Beantwortung der Anfrage. 
 
Herr Strothmann bedankt sich für die Ausführungen und stellt fest, dass 
die Kosten recht hoch seien. Möglicherweise werde man in einer der 
nächsten Sitzungen noch einmal auf das Thema zurückkommen. 

  
Beschluss: 
 
- Der Ausschuss nimmt Kenntnis. - 

 
 

Zu Punkt 4 Anträge 
  

Es liegen keine Anträge vor. 
 
 

Zu Punkt 5 Bericht zur Umsetzung des Abwasserbeseitigungskonzeptes 
(ABK) 2016 

  
Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 6479/2014-2020 

  
Über die Informationsvorlage hinaus erfolgt keine weitere Aussprache. 

  
Beschluss: 
 
- Der Ausschuss nimmt Kenntnis. - 

 
 

Zu Punkt 6 Festlegung von Pflegeleveln und Pflegeplänen im öffentlichen 
Grün 
Ergebnisse der Bezirksvertretungen 

  
Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 6559/2014-2020 

  
Frau Ritschel erläutert, dass die Vorlage eher kurz gehalten worden sei. 
In den Bezirksvertretungen seien intensive Vorberatungen erfolgt, in de-
nen innerhalb der Bezirke Umschichtungen vorgenommen worden seien. 
Diese Details seien in der Vorlage nicht im Einzelnen aufbereitet worden, 
da ein wesentlicher Schritt - die Abstimmung der überbezirklichen Grün-
anlagen - noch nicht erfolgt sei. Es sei vorgesehen, im Anschluss an die 
letzten Abstimmungsgespräche eine Gesamtübersicht zu erstellen, in der 
alle Änderungen im Vergleich zur Ursprungsvorlage enthalten seien.  
Dies sei der Abschluss eines langen Prozesses, mit dem man es ge-
schafft habe, ein einvernehmliches System aufzubauen, durch das eine 
transparente Darstellung des Arbeitsaufwands und die Festlegung der 
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entsprechenden Zuweisungen möglich seien. 
 

 Beschluss: 
 
- Der Ausschuss nimmt Kenntnis. - 

 
 

Zu Punkt 7 Beschlüsse aus vorangegangenen Sitzungen - Bericht der 
Verwaltung zum Sachstand 

  
Es liegen keine Berichte vor. 

 
 
 
 
 
 
 

_________________________   ____________________________ 
 Dorothea Brinkmann Andrea Wilmes 
 Stellv.Vorsitzende Schriftführerin  
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